

🏆50期生 “K’s football style” epilogue !!

二つの結果を出し🌟笑顔😊で51期生へバトンタッチ🤝🏆

11月26日(日)、50期生の高校サッカー節目のゲームを先の選手権前に会場提供にご協力していただいたアローレユースと「文大杉並高校八王子グランド」で行いました。今年の夏休みに完成した人工芝のグラウンドはナイターに映え、最後に素晴らしい環境のもとでサッカーができることは高校サッカー少年にとってこの上ない幸せなことです。アローレさんには感謝の言葉しかありません。ありがとうございました🙏

当日は、残念ながらインフルエンザに罹ったものがいて全員は揃いませんでした。しかし選手権に出場出来なかった怪我人も戻って来てピッチに立つことができ、50期生サッカー部員14名が紫色の公式戦のユニフォームを着て節目のゲームに臨むことができました。



🏆50期生節目のゲームは14名+1名の15名🏆

10月30日のリーグ最終戦終了後、三年生は大学の推薦入試の準備や受験をしながら、節目のゲームに向けてトレーニングを続けてきました。その間、東京FID、多摩大目黒高校、帝京高校と人工芝のグラウンドでTRMをしました。特に名門帝京高校はセカンドチームとは言えども『格』の違いを感じ、高校サッカーの締めとしてのTRMとしては苦い(いい)思い出🏆となりました。

節目のゲームでは、三年間積み上げてきた“K’s football style”の全てを出し切るように、各自が思い思いにプレーすることができました。高校生活でこんなに伸び伸びとプレーしたゲームはありません。一番楽しい時間だったのではないのでしょうか？厳しいトレーニングを最後まで続け乗り越えたものだけが味わえる至福の時間。続けてきて良かったと思える最高の瞬間です！

怪我により選手権期間中に復帰できずに悔しい思いをした三人もこの日はピッチに立ち、ボールの感触を確かめるようにプレーをしていました。



節目のゲーム終了後、50期生の保護者からサッカー部にサプライズプレゼントが贈られました。それは、公式戦のユニフォームと同じ形のビッグフラッグでした。メチャクチャ嬉しいですね😊これからは、既存の応援フラッグとともに公式戦やサッカー部のイベントで飾りたいと思います。ありがとうございました🙏

さて、節目のゲームを終えましたが、50期生の高校生活はまだまだ続きます。サッカー部という肩書は外れて、ここからが真価が問われるのです。片倉高校生として最後まで気を緩めることなく学校生活を送るように!!

最後に、今年も高校サッカー節目のゲームを素晴らしい環境で football ができたことに感謝!! また、ナイターゲームにも関わらず、50期生の姿を最後まで応援し観戦にいらした家族、友だちに感謝します 🙏🙏🙏



2023Team 50 → 51期生

保護者のみなさん、三年間サポートありがとうございました 🙏



50期生、二つのミッションを果たす 🙌🙌🙌

